

Antwort

der Landesregierung
auf die Kleine Anfrage 1337
des Abgeordneten Andreas Kalbitz
der AfD-Fraktion
Drucksache 6/3229

Straßenbau im Land Brandenburg

Wortlaut der Kleinen Anfrage 1337 vom 21.12.2015:

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele Kilometer Landesstraße wurden im Land Brandenburg seit 1990 neugebaut (bitte jährlich aufschlüsseln)?
2. Wie viele Kilometer Landesstraße wurden im Land Brandenburg seit 1990 grundhaft saniert (bitte jährlich aufschlüsseln)?
3. Wie viele Kilometer Landesstraße wurden im Land Brandenburg seit 1990 entwidmet (bitte jährlich aufschlüsseln)?
4. Wie viele Kilometer Landesstraße wurden im Land Brandenburg seit 1990 abgestuft (bitte jährlich aufschlüsseln)?
5. Wie viele Kilometer Straße wurden im Land Brandenburg seit 1990 zu Landesstraßen abgestuft (bitte jährlich aufschlüsseln)?

Namens der Landesregierung beantwortet die Ministerin für Infrastruktur und Landesplanung die Kleine Anfrage wie folgt:

Frage 1:

Wie viele Kilometer Landesstraße wurden im Land Brandenburg seit 1990 neugebaut (bitte jährlich aufschlüsseln)?

Zu Frage 1:

Im Land Brandenburg wurden seit 1990 insgesamt 71,0 km Landesstraßen neugebaut. Jährlich wurden folgende Kilometer Landesstraßen im Land Brandenburg neugebaut:

Jahr	Länge [km]
1996	1,0
1997	5,4
1999	5,9
2000	2,4
2001	2,1
2002	5,9
2003	2,2
2004	6,7
2006	1,2
2007	20,6
2008	2,8
2010	2,8
2012	5,3
2013	4,4
2014	2,3
Σ	71,0

Frage 2:

Wie viele Kilometer Landesstraße wurden im Land Brandenburg seit 1990 grundhaft saniert (bitte jährlich aufschlüsseln)?

Zu Frage 2:

Seit 1990 wurden ca. 1.300 Kilometer Landesstraßen grundhaft ausgebaut.

Frage 3:

Wie viele Kilometer Landesstraße wurden im Land Brandenburg seit 1990 entwidmet (bitte jährlich aufschlüsseln)?

Frage 4:

Wie viele Kilometer Landesstraße wurden im Land Brandenburg seit 1990 abgestuft (bitte jährlich aufschlüsseln)?

Frage 5:

Wie viele Kilometer Straße wurden im Land Brandenburg seit 1990 zu Landesstraßen aufgestuft (bitte jährlich aufschlüsseln)?

Zu Fragen 3 bis 5:

Die Fragen 3 bis 5 werden wegen ihres Sachzusammenhangs gemeinsam beantwortet.

Es liegt keine Statistik vor, wie viele Kilometer Landesstraßen seit 1990 entwidmet, abgestuft oder aufgestuft wurden. Hintergrund ist, dass keine gesamten Straßenzüge sondern lediglich Teilabschnitte von Landesstraßen entwidmet, abgestuft oder aufgestuft werden. Eine Erfassung der Teilabschnitte wäre unverhältnismäßig hoch.